



川崎市職員労働組合  
清掃支部  
発行  
川崎市川崎区東田町7-2  
東田ビル2階

電話 044(222)5906  
発行責任者 渋谷 勝美  
編集責任者 稲葉 拓也



清掃支部ホームページ  
QRコード



# 新入組合員の皆様 ようこそ清掃支部へ

4月17日(金)に開催する予定だった支部新入組合員歓迎会が延期(開催日未定)となり、22日に開催予定の市職労本部労働学校及び歓迎会も延期となりました。そこで、支部のことを新入組合員の皆様に知っていただくため、組合組織や支部を紹介します。

## 支部長あいさつ



みなさん、こんにちは。清掃支部で支部長を務めています、渋谷勝美と言います。出身分会は中原分会です。新入組合員の皆様、ようこそ清掃支部へ。清掃支部では組合員のみなさんの労働条件の維持や調整・生活相談・支部顧問弁護士の紹介・貸与品の改

善・労働金庫を利用する際の組合員優遇利率の適用など組合員のために活動をしています。

本来ならば新入組合員歓迎会等で直接お会いして自己紹介と御挨拶をするのですが、みなさんもニュース等でご存知のようにコロナウイルスが猛威を振るい様々なイベントや各委員会・会議の中止、オリンピックまで延期になりました。新規採用職員や他支部から来られたみなさんは様々な自粛が叫ばれている中でこのスタートとなり、何かと戸惑いや不安もあるかと思えます。

仕事を覚えることは早くその職場に溶け込める事の一つだと思いますが、まずは顔と名前を憶えてもらおう

めにも、「挨拶は欠かさず元気よく」が一番だと思います。話をするのが苦手な方もいるかもしれませんが、清掃職場にいる仲間のみんな快く迎え入れてくれると思います。日常の中で仕事の悩みや問題などがありましたら気兼ねせず支部・分会役員に相談してみてください。また、何かありましたら分会を通して清掃支部にも遠慮なくご相談ください。問題の解決に向けて取り組んでいきます。

最後に、今、組合活動はコロナウイルスの影響で本部行動、支部活動とも自粛を余儀なくされています。この流行が早期に終息し、様々な場面でみなさんと元気にお会いできる日を楽しみにしております。

## 組合。清掃支部紹介

新入組合員のみなさん、初めまして、こんにちは。清掃支部教宣部です。

突然ですが、新しく川崎市役所に入庁された新入組合員のみなさんは労働組合をご存じでしょうか。労働組合では、働きやすい職場環境の実現や賃金・労働条件向上に向けた要求など、組合に加入しているみなさんの声と行動を力にして、使用者と共通の課題や対立する要求について話し合い、解

決点を見いだす活動をしています。そんな、みなさんの声と行動で成り立っている労働組合という組織の中で、みなさんに一番身近な組合組織は分会です。分会は各職場にある組織で、皆さんの声をダイレクトに伝えることができる存在です。清掃支部は廃棄物関係職場にある分会が集まった組織です。

今回は、そんな清掃支部について少しご紹介いたします。支部には支部室という事務所があります。今はコロナウイルスの感染防止のため、必要な当局との折衝を除き活動を自粛しているため、支部室にいる人も少ないですが、昼は書記が在中し、組合活動をしています。

清掃支部では様々なことに取り組むため専門部があります。現在は組織部、政治共闘部、現業合理化対策部、自治体政策部、安全部、教育宣伝部、文化体育厚生部、人権部、ユース部があり、それぞれ分会選出の支部執行委

員と分会の専門部が役割を担っています。そんな、みなさんの声と行動で成り立っている清掃支部ですが、どうぞ宜しくお願いします。

## 支部執行部紹介 (内は在籍分会等)

- 支部長 渋谷勝美(中原分会)
- 副支部長 岩崎春次(宮前分会)
- 副支部長 菅原 健(王禅寺分会)
- 書記 長 佐藤正志(臨港分会)
- 書記次長 村越洋二(堤根分会)
- 執行委員 江尻達哉(多摩分会)
- 執行委員 小澤 徹(本庁分会)
- 執行委員 久保田昌希(宮前分会)
- 執行委員 吉田善雄(中原分会)
- 執行委員 稲葉拓也(臨港分会)
- 執行委員 清水麻之(加瀬分会)
- 執行委員 松浦友計(中原分会)
- 執行委員 小山 隆(入江崎分会)
- 執行委員 長島健一(川崎分会)
- 執行委員 川野浩二(宮前分会)
- 執行委員 菊池俊介(王禅寺分会)
- 執行委員 奥田 進(多摩分会)
- 執行委員 寺嶋竜太(川崎分会)
- 執行委員 宮原浩介(浮島分会)
- 執行委員 二戸仁大(堤根分会)
- 特別執行委員 生方良太(本庁分会)
- 特別執行委員 寺内正行(堤根分会)
- 特別執行委員 福澤充弘(川崎分会)
- 特別執行委員 飯塚正良(市議会議員)



▶活動自粛で閑散とした支部室

直営をよめる

仲間達 (352)

浮島分会

岩館 正隆

(いわだて まさたか)

こんにちは。今年、浮島処理センターから浮島埋立事業所へ来ました岩館です。異動してきたばかりですが、浮島分会で分会長をやることになりました。不慣れなことばかりですが、一生懸命がんばります。みなさんどうぞよろしくお願います。

そんな私の趣味は、数年前から始めた御朱印収集などアレコレやとたくさんありますが、何一つ自慢と

ならない、ただのものの好きです。最近、ハマっているものは、たまごっちの最新版、「たまごっちみーつ」です。笑っちゃいますね！

①年齢、②入庁年度、③分会役員、④職種、⑤業務内容、⑥趣味、最近ハマっている事。

隣にいる仲間を想う

〜在日外国人と日本人は国籍・民族を超えていけるか〜

第23回

林慶一

●引越しく晴れて新生活が始まる？

引越しの日が来ました。ナミには相変わらず会えないままでした。多少不安ではありましたが、マンションに行けばナミはいるはずなので、それまで住んでいたアパートを引き払い、引越し業者のトラックに荷物を積み、引越し先へ向かいました。マンションのドアは開いていて中に人がいる気がしました。ヨンスは胸をなでおろし、部屋へ入っていくと見知らぬ人がいました。ナミの家族かと思

●就職活動〜道は閉ざされてしまったのか？

すべてが限界に来ていました。就職活動はうまくいかず、住む家がなくなり生活基盤を失ってしまつたヨンスは、これをつっかけに韓国での就職をあきらめて日本へ引き上げてしまおうかと考え始めていました。住む予定だつたマンションは関係ない人の物件で、結局お金を騙し取られた形となつてしまいました。被害届を出そうにも疑うことさえしていなかつたので文書で契約を交わすことも領収書をもらうこともしませんでした。つまり騙されたという証拠がありませんでした。お金を渡した日以来、ナミは一度もヨンスの前に姿を見せず、もちろん大学にも来てはいないようでしたが、史学科の学生たちは、ナミはアメリカではなくオースト

ラリアに家族で移住しようだ、と話していました。アメリカだろうがオーストラリアだろうが、もう決してヨンスの前には現れないことは確実でした。しかしヨンスはなぜかナミを憎むことはできませんでした。

分会だより

中原分会

No.195



昨年度、旧川崎生環と中原生環が統合され新中原生環として、手探り状態でスタートをきりました。

ようやく慣れはじめた頃に、あの大きな台風が上陸して甚大な被害をもたらしました。通常業務に加え、被災済み有り週休者の出勤要請を掛けて人員確保を行った

ごみを収集しました。その中には、リホームした産業廃棄物も含まれており、組合員一人ひとりが一丸となり、周辺の方々の協力も得て、難局を乗り越えることが出来ました。

そして、新年度を迎えた最中に、今度は新型コロナウイルスが流行し、緊急事態宣言が出され、現在も終息が見えない状態です。

中原分会は、十年ぶりに新規採用新人組合員も二名加わり、この難局を丸と

なつて頑張っています。

はじめていました。ヨンスは頭

た。

(次号へ続く)